
楽しい冬休みになるために

校 長 桑 原 啓 成

８８日間の２学期が本日終了しました。明日から、子どもたちは長い冬休みに入ります。

次のことに注意しながら有意義な時間となるようご家庭でのご指導をよろしくお願いいた

します。子どもの進む先の障害物を先回りしてどけたり（過保護）、一歩一歩にあれこれ

と指示をしたり（過干渉）はしていないでしょうか。子どもが好きなことを見付けるまで

待ち、できるだけ子どもの力を信頼し、それを見守り励ましましょう。あれこれしないで

見守ることは、ものを買ってやったり何かをしてやったりするより、ずっと難しく愛情が

いることです。大人は自分が子どものために考えたことは正しいと思いがちですが、必ず

しもそうとは限りません。自分の思いや考えを押しつけるのではなく、「あなたはどう思

う？」と、まず子どもの言い分をじっくり聞き、子どもの気持ちをしっかり受け止めてか

ら、「自分はこう思うのだけど」と、一緒に考え学んでいく姿勢が大切です。子どもが考

え、勇気をもって行動し、達成感を味わう、または失敗から学び強くなるチャンスなどを

子どもから奪わないようにすることが大切です。子どもたちの自己中心的な言動や自立の

遅れの背景には、自己責任の考えが身に付いていないことがあります。とかく私たち親は

子どもを甘やかしがちで「自分のことは自分でする」などのしつけがされていないことが

多いようです。例えば、年齢に応じてお小遣いの額やお手伝いなどの家庭内のルールを決

め、子どもの成長に応じて責任と自立を促していくことが大切でしょう。「自分のほしい

ものを自分のお小遣いで買う」経験は、子どもたちにとってかけがえのないものです。そ

ういう意味でも、長い休み中は、こうした力を付けるいい機会です。

また、「お手伝い」をしっかりさせることも大切です。「お手伝い」は、生きていく上

で最低限必要な家事を学ぶ第一歩と言えるでしょう。買い物に行けるようになったり、家

の中の整理整頓などができるようになったりすることで自信にもつながります。しっかり、

計画を立て、規則正しい生活ができるようにしてください。

私も一人の娘を育てた経験から、上述したことは大切なことだと実感しています（娘が、

期待通りに育ったかは不安ですが･･･）。

終わりに、２学期につきましても保護者・地域の皆様

には特段のご理解・ご支援を賜りましたことを改めてお

礼申し上げます。佳き新年を迎えられますようご祈念申

し上げます。

３学期、子どもたちと元気に再会できることを楽しみ

にしています。
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２１日（金）スキー（５年）
２４日（月）ＡＬＴ（５・６年 、スキー（３年））
２５日（火）英検ＥＳＧ（６年 、スキー（２年））
２６日（水）ＡＬＴ（３・５・６年 、スキー（４年））
２７日（木）委員会⑧、諸費引落日１日（土）元日
２８日（金）ＳＢ移杖式１０日（月）成人の日
３１日（月）児童教育相談週間（２／１０まで）１２日（水）諸費再引落日

ＡＬＴ（４～６年 、スキー（６年）１８日（火）３学期始業式、道路横断指導 ）
１９日（水）道路横断指導、ＡＬＴ（３～５年）

感染症の影響で各行事等は、中止・延期になる場合がスキー（６年） ※
あります。２０日（木）道路横断指導、スキー（４年）

最高の晴舞台
～笑顔で感動の花束を

１１日（土）の「学習発表会」には、多くの皆様に子ども
たちの演技や演奏にあたたかい拍手をおくっていただきあり
がとうございました。子どもたちと教職員が一丸となって作
り上げた音楽や踊りなどの発表はいかがだったでしょうか。
大勢の前で発表できたことは、子どもたちの大きな励みや

自信となり、よい思い出となったことでしょう。

たくさんの名場面が見られました。そのいくつかを紹介します。学習発表会の一こま

【4年生 かわらないこと】 【1年生 ゆかいな なかま】 【2年生 えがおいっぱい 発表会】

【3年生 リズム・りずむ・Rhythm!】 【5年生 Colorful Live】 】【6年生 明日を信じて奏でよう ～絆FAIR 2021～

学校業務閑散期において、省エネルギー・
省資源を推進するとともに、教職員が休養を
とりやすい環境を整備し、心身の健康を保持
するため、次のとおり閉庁日といたしますの

で、ご協力お願いいたします。

１ 設定期間 令和３年１２月２９日（水）～令和４年１月３日（月）
２ 学校業務 原則として期間中の学校は職員不在となります。学校への相談、手続き等は期

間外でお願いいたします。
３ 緊急連絡先 富良野市役所（代表） ３９－２３００

１６日（木）に、約３０名の会員の皆様にご参加いただき、総
会及び第１回定例会議を行いました。
約１年半ぶりの開催となり、今後の取組や子どもたちの様子に

ついて全体で確認しました。
会員の皆様、これからも子どもたちの安心・安全のために、ご

支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。


